
運営員会記録 

会議名 令和５年度北栄町学校給食運営員会記録 

日 時 

場 所 

令和６年３月１８日（月） 午後７時 00分～午後８時 00分 

大栄農村環境改善センター 大会議室 

出席委員  役  員 氏  名 

１ 副町長 岡本 圭司 

２ 北条小学校校長 平井 尚 

３ 大栄小学校校長 小田 信之 

４ 北条中学校校長 萬 章夫 

５ 大栄中学校校長 山下 有司 

６ 北条こども園園長 小野塚 奈津子 

７ 北条小学校 PTA代表 村田 洋一 

８ 大栄小学校 PTA代表 生橋 健吾 

９ 北条中学校 PTA代表 宮本 彩美 

１０ 大栄中学校 PTA代表 中村 愛 

１１ 北条こども園 PTA代表 美通 彩 

１２ 学識経験者 森田 秀子 

１３ 学識経験者 竹歳 康子 
 

委任状提出委員 

（欠席） 

学識経験者 森田 秀子 

学識経験者 竹歳 康子 

北条中学校 PTA代表 宮本 彩美 

事務局 笠見教育長、中原教育総務課長、浜本センター長 

会議に付した案件及び経過と結果 

中原教育総務課長 

笠見教育長 

中原教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

中村委員長 

１．開会 

２．あいさつ  

３．委員長、副委員長の選出 

 例年、委員長、副委員長については持ち回りいただいております。 

 委員長に大栄中 PTA 代表の中村委員に、副委員長に北条小校長 

平井委員にお願いしたいと思いますがよろしいでしょうか。 

（了承） 

それでは、会則に従い委員長が会務を総括するとなっていますので、中

村委員長へこの後の進行をお願いしたいと思います。 

中村委員長よろしくお願いします。 

北条中 PTAの中村です。 



 

 

 

 

 

 

事務局浜本 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中村委員長 

 

 

中村委員長 

 

 

 

 

事務局浜本 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の資料に沿って進めさせていただきますのでご協力をお願いしま

す。 

４．報告 

それではまず、４．報告（１）令和５年度学校給食事業報告から（３）学校

給食アンケートについて、事務局より一括して説明願います。 

 

（資料説明） 

（１）令和５年度学校給食に係わる会議及び実施事業について説明 

・年間を通した行事食の提供などを説明 

（２）令和５年度学校給食費決算（見込）について説明 

・原油価格・飼料価格の高騰、円安、異常気象によりほぼすべての食材 

が値上がりし、厳しい運営状況だったこと 

・１２月補正をお願いして何とか給食の継続が出来たことを説明 

・給食費未納状況について説明 

（３）アンケート分析結果について説明 

 

質疑、ご意見等はありますでしょうか 

（なし） 

 

５．協議事項 

それでは、次に５の協議事項に入ります。（１）学校給食センター運営基

本方針についてから（５）学校給食食物アレルギーについてまで一括し

て事務局より説明をお願いします。 

 

（資料説明） 

※主に前年度からの変更点を中心に説明 

・各種事業の実施計画について 

・学校給食センターの「鳥取県ハサップ適合施設認定」の取得について 

・原油価格・物価高騰は令和６年度においても見込まれる。学校給食に

おける栄養価の保持、質を維持させていくため給食単価（食材料費）の

値上げを行う。 

・給食費（保護者負担額）については保護者の経済的負担等を考慮し、 

令和６年度においても現行額に据え置く。 

・教職員等については給食費を値上げする。 

・衛生管理基準及び衛生管理マニュアルに基づき運営業務日誌を作成 

し、衛生管理を実施。 



 

 

 

 

 

中村委員長 

 

小野塚委員 

 

 

 

 

 

事務局浜本 

 

 

 

 

萬委員 

 

 

 

事務局浜本 

 

小田委員 

 

 

 

 

笠見教育長 

 

 

平井委員 

 

 

 

・異物混入 ４８件（危険異物 １件） 

・昨年度食物アレルギー事故なし。 

・令和６年度についても園、学校、保護者と連携し、安全安心な給食提

供に努める。 

 

質疑、ご意見等はありますでしょうか。 

 

来年度の食に関する指導を学期毎に来て欲しい。 

園児も分かりやすい指導なので楽しみにしている。 

こども園の試食会ですが学校の通常給食があるときは開催ができない

のでしょうか、北条小学校の試食会が７月７日だったので時期を検討し

なくてはいけないと内部で話し合っています。 

 

本町の食器は磁器製で壊れる食器の為、常に必要枚数が確保できるわ

けでは無く、１学級（３０人）を超えるとコンテナに収まらないなど配送上

の問題もある。試食会の開催にあたっては発注の問題もあるので企画

段階から給食センターに相談いただきたい。 

 

中学校の試食会はあまり人数が集まらないのですが、給食の事を知っ

ていただく重要な機会なので食器も配送の問題も解決して学校の要望

なので対応いただきたい。 

 

なるべく、ご要望にはお応えできるよう努めます。 

 

大栄小学校は試食会の開催は難しいと考え実施していない、児童が以

前の様にグループで喫食せずに前を向いて給食を食べていることにつ

いても意見がある。管理的な事柄が協議事項に入っていることについて

はやり方を検討されるべき。 

 

アンケートで地産地消の数値が低いが食に関する指導で地産地消とい

う言葉をしっかりと教えているのか。 

 

学校では丁寧に繰り返し地産地消について児童に教えているが「地産

地消」とはっきりとした意味や言葉では覚られていないという事だと考え

ている。 

 



中村委員長 

 

萬委員 

 

 

事務局浜本 

 

 

岡本委員 

 

事務局浜本 

 

岡本委員 

 

事務局浜本 

 

萬委員 

 

 

事務局浜本 

 

 

 

 

中村委員長 

 

事務局浜本 

 

 

 

 

中村委員長 

 

 

 

 

その他ありますでしょうか。 

 

給食主任は適切に役割を果たしているか 

パンの日の献立をもう少し工夫して欲しい 

 

欠食行事などの確認を含め適切に給食主任の役割を行っていただいて

います。献立の工夫につきましては承知しました。 

 

HACCPが取得できていない理由は何か？ 

 

書類が揃わないなどの事務手続き上の問題と聞いています。 

 

東洋食品にきちんと対応するよう伝えてください。 

 

承知しました。 

 

次に、（６）調理業務等民間委託に係る評価について事務局より説明を

お願いします。 

 

（資料説明） 

・運営全般として概ねできている。 

・HACCPに基づく衛生管理を行うため各種点検・記録表の見直しを行

い衛生管理の徹底が図られた。 

 

質疑、ご意見等はありますでしょうか。 

（なし） 

本委員会で外部評価を行うこととなっておりますが、どういたしましょう

か。質疑、意見がなければ給食センター評価を外部評価とすることで良

いでしょうか 

（委員了承） 

 

次に（７）その他、何かありますでしょうか 

（事務局、委員なし） 

 

無いようですので、以上にて本会の報告、協議を終了させていただきま

す。ありがとうございました。 



 

中原教育総務課長 

 

中村委員長さま、ありがとうございました。 

 

以上で本会を終了させていただきます。 

本日はありがとうございました。 

 


